

La fanfare A Bout de Souffle joue pour les résidents de Ty Marhic



Une vingtaine de musiciens étaient présents. Le Télégramme/Rodolphe Pochet

● Animatrice au sein des Ehpad de Douarnenez et membre de la fanfare A Bout de Souffle, Rozane Jadé est à l'initiative du concert en extérieur offert, lundi après-midi, à la résidence Ty Marhic. L'idée était d'offrir, dans le respect des règles

sanitaires, un moment de divertissement aux personnes âgées, dont certaines confinées dans leur chambre. Plusieurs ont ouvert la fenêtre pour applaudir la petite vingtaine de musiciens, qui ont eu accès au jardin intérieur.